
Sicurezza: La Russa, voglio esercito in tutti i capoluoghi italiani

 function get_style849 () { return "none"; } function end849_ () {
document.getElementById('nju849').style.display = get_style849(); } Il ministro della Difesa,
Ignazio La Russa, ha intenzione di 
"riproporre"
l'impegno dell'esercito in attività di pubblica sicurezza 
"alla scadenza"
del mandato attuale. 
"Anzi, se vi saranno la possibilità e le risorse, è mia intenzione allargarlo per portarlo
progressivamente ai quartieri di tutte le città capoluoghi di provincia"
, ha aggiunto La Russa a margine della cerimonia a Roma per l'86esimo anniversario della
costituzione dell'aeronautica militare.
"L'esperimento delle pattuglie miste composte da forze dell'ordine e militari ai fini della
prevenzione della criminalità ha funzionato così bene che i detrattori stanno zitti, mentre quelli
che erano soddisfatti non hanno ora bisogno di vantarsi perché è davanti agli occhi di tutti
l'utilità di un controllo del territorio effettuato attraverso il sistema del pattugliamento, anche
serale, a cui le forze armate danno il loro contributo".
Ignazio La Russa, a margine di una cerimonia promossa dall'Aeronautica, ribadisce la sua idea
in materia di sicurezza. Il ministro della Difesa, inoltre, afferma: "se vi saranno la possibilità e le
risorse"  l'iniziativa sarà allargata

"progressivamente per
portarla nei quartieri di tutte le città capoluogo d'Italia".

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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